



SPENDENAUFTRUF FÜR DIE ERDBEBENOPFER IN DER TÜRKEI

Freundschaftsverein Türkei in Offenbach und Umgebung e. V.

Liebe Mitbürger*Innen,
aufgrund der aktuellen Lage im Erdbebengebiet haben wir als gemeinnütziger Verein aus Offenbach eine Spendeninitiative gestartet.

Im Namen des Freundschaftsvereins möchten wir **DANKE SAGEN**. Danke an unsere zahlreichen Helfer und Sachspenden. Wir konnten in die Erdbebenprovinz Hatay Sachspenden von ca. 25 Paletten verschicken. **ZUSAMMEN SIND WIR STARK!**

Spendenaktion beendet